

Plätzchen backen zur Adventszeit

Weihnachten rückt näher und bald ist der erste Advent. Nun war es an der Zeit, mit den Tagesgästen Plätzchen zu backen. Wir berieten uns gemeinsam, welche Plätzchen wir den backen könnten und kamen zu dem Entschluss, dass Marmelade-Plätzchen, Kokosmakronen und Zimtwauffeln eine gute Wahl wären. Zuerst wurde von einem Tagesgast der Teig zubereitet. Dann bekam jeder Tagesgast eine Portion Teig, die er dann für die bestimmten Arten formen sollte.

Nun kamen die geformten Plätzchen in den Ofen. Ein wunderbarer Duft erfüllte bald die ganze Etage. Es kam dabei richtige weihnachtliche Stimmung auf. Dass das Backen Riesenspaß machte, konnte man in allen Gesichtern sehn. Jeder Tagesgast bekam eine gemischte Plätzchentüte mit nach Hause, worüber er sich sehr freute.

Kerstin Schmelzer

